

# Wir feiern das ganze Jahr

31. Mai bis 02. Juni 2019 -  
Dorf- und Sportfest

Das Dorf- und Sportfest steht im Jubiläumsjahr unter dem Motto "Tradition & Gegenwart". Wir werden in unserem Programm auf Bewährtes aufbauen. So sind unter anderem die Gruppe "Sustain", "DJ Dorfkind", unsere Familienolympiade und die Männerkulturgruppe mit dabei. Auf wesentlich erweiterter Fläche wird es neben einem passenden Theaterstück der Spielfreunde Mitteldorf das Lager der Frühmittelaltersippe "Sölröari", einen offenen Bauernhof sowie die Vorführung vieler alter und moderner Landwirtschaftstechniken und Handwerks-traditionen geben. Einige Überraschungen haben wir zusätzlich noch in unser Programm eingebaut.



24. bis 25. August 2019 - Dorf-  
und Vereinfest der FFW Beutha

675 Jahre Beutha - wir spielen und fahren auf. Gezeigt wird ein originelles Theaterstück über den Kirchenräuber Nicol List. Es gibt einen Umzug mit historischen Fahrzeugen aus Beutha, umrahmt von alten Feuerwehren aus umliegenden Ortschaften. Das traditionelle Entenrennen sowie historische Spiele für Kinder werden auch nicht fehlen. Der Alleinunterhalter Traveler spielt zum Tanz auf und die Blaskapelle der Freiwilligen Feuerwehr Schönfeld sorgt für musikalische Unterhaltung.



675  
Jahre  
Ersterwähnung

Beutha

07. Juli 2019 - Wandertag

Im Anschluss an den Gottesdienst wandern wir im Jubiläumsjahr unter sachkundiger Führung des Dorfchronisten Joachim Schwind auf Beuthaer Straßen und Wegen. Halt wird an interessanten Häusern, Aussichten und Denkmälern gemacht, an denen Joachim Schwind mit Fakten und Anekdoten Interessantes zu erzählen weiß.



06. Oktober 2019 - Kirchweihfest

Wir verbinden Kirchweih am 6. Oktober 2019 mit unserem jährlichen Gemeindefest. Mit einem Familiengottesdienst um 14 Uhr startet das Jubiläum in der Kirche. Im Anschluss daran wird es in und um die Kirche Spiel- und Bastelangebote, Kirchenführungen und Kaffeetrinken - ganz nach Beuthaer Art - geben. Zum Abschluss des Festes wird der beliebte und erfolgreiche Gospelchor "Hatikwah" aus Thalheim mit einem Konzert in der Beuthaer Kirche zu hören sein.